

Serie de las Américas de béisbol: se refuerzan los Leñadores



Foto: PL.

La Habana, 7 ene (RHC) La Federación Cubana de Béisbol anunció este lunes los refuerzos que integrarán el equipo de los Leñadores de Las Tunas para la Serie de las Américas que se disputará en Nicaragua a finales de este mes.

Un total de 11 peloteros de siete provincias formarán parte ahora de la tropa verdirroja que representará a Cuba en la justa organizada por la recién creada Asociación de Béisbol de las Américas, donde participarán también los clubes campeones de las ligas de Panamá, Colombia, Curazao, Argentina y Nicaragua.

El receptor Nelson Batista y el jugador de cuadro Yordan Manduley (Holguín), el toletero Guillermo Avilés (Granma) y el jardinero Yoelquis Guibert (Santiago de Cuba), este último miembro del equipo nacional, fueron los jugadores de posición escogidos por el timonel Abeicy Pantoja.

La llamada Pesadilla Oriental, ganadora de dos coronas consecutivas en el béisbol cubano, se reforzó con siete lanzadores y redondeó un conjunto que sin dudas dará batalla por tierras pinoleras.

Fueron convocados Yoannis Yera (Matanzas), Geonel Gutiérrez (Artemisa) y la dupla habanera de Raymond Figueredo y Andy Vargas (Industriales), todos integrantes del equipo Cuba que participó en el III Torneo Premier 12.

Completan el listado Frank Herrera (Industriales), Dariel Góngora (Camagüey) y Danni Betancourt (Santiago de Cuba), serpentineros que dejaron excelentes números en la última temporada.

Llama la atención la presencia de la leyenda tunera Danel Castro, máximo productor de imparables en la historia de este deporte en la isla (dos mil 502), quien luego de 30 campañas había anunciado su retiro.

Con estas nuevas incorporaciones los orientales cuentan ahora con un equipo más competitivo para enfrentar el nuevo reto que se les avecina y tratar de ondear la bandera de Cuba en lo más alto del podio en la primera competencia internacional del 2025.

Aquí el listado completo de 27 jugadores:

Receptores: Yosvani Alarcón, Rafael Viñales y Nelson Batista.

Jugadores de cuadro: Yudier Rondón, Roberto Baldoquín, Yordanis Alarcón, Jean Baldoquín, Yunior Otero, Yordan Manduley, Danel Castro y Guillermo Avilés.

Jardineros: Denis Peña, Yunieski Larduet, Héctor Castillo y Yoelquis Guibert.

Lanzadores: Eliander Bravo, Alejandro Meneses, Alberto P. Civil, Kenier Ferraz, Rodolfo Díaz, Raymond Figueredo, Andy Vargas, Geonel Gutiérrez, Dariel Góngora, Yoannis Yera, Frank Herrera y Danni Betancourt.

Colectivo de dirección: Abeicy Pantoja (director), Jorge Hierrezuelo y Javier Campbell (auxiliares), Ángel Sosa (preparador físico) y Rodolfo Correa (entrenador de pitcheo). (Tomado de Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/373550-serie-de-las-americas-de-beisbol-se-refuerzan-los-lanzadores>



Radio Habana Cuba